190 cm²

Página: 23

1/1

PLAITO POSTELECTORAL

Diputados piden pago; Congreso niega deuda

Legisladores que apoyaron a Taboada acusan a la líder de Morena de bloquear sus recursos

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Los diputados Carlos Fernández Tinoco y Andrea Vicenteño Barrientos bloquearon ayer el acceso a las oficinas administrativas del Congreso de la Ciudad de México, para exigir que se les paguen sus prerrogativas y el sueldo a sus colaboradores.

Afirmaron que la coordinadora de la bancada de Morena y presidenta de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Martha Ávila, obstaculiza la entrega de recursos.

Fernández Tinoco formaba parte de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, que es parte de la oposición, y Vicenteño Barrientos estaba en la Asociación Parlamentaria Izquierda Liberal, afín a Morena, pero en abril pasado ambos expresaron públicamente su apoyo a la campaña Santiago Taboada, excandidato a la Jefatura de Gobierno de PRI-PAN-PRD.

Desde entonces han trabajado en colaboración con la bancada del PAN.

El Congreso local emitió una tarjeta informativa en

la que señala que "la presidencia de la Junta de Coordinación Política no adeuda recurso alguno a las personas manifestantes y ha pedido esclarecer si existe algún adeudo por parte de los diversos grupos parlamentarios o asociaciones políticas a las que se han adherido las personas legisladoras mencionadas".

Agrega que a cada legislador "se le asigna una bolsa de recursos para contratar al personal que le apoyará en su trabajo legislativo y en el caso de la diputada y el diputado (...), ninguno de los dos ha enviado a la Mesa Directiva sus oficios de renuncia a las últimas asociaciones parlamentarias a las que pertenecieron, y una vez formalizadas las renuncias tendrán la condición de diputados sin partido para los efectos legales conducentes".

Fernández Tinoco expresó que hay una "discriminación y una violencia política por no alinearnos a sus intereses o a ella (Martha Ávila)".



Los rubros

El diputado Carlos Fernández Tinoco detalló que le adeudan el pago de varios meses de prerrogativas y que no le han dado el pago 'de salida' o liquidación.



Foto: Archivo/Elizabeth Velázquez

El Congreso local emitió una tarjeta informativa en la que señala que la presidencia de la Jucopo no adeuda recurso alguno.

